

LA TRIBUNA

LA FRASE DEL DIA:

"Toda actuación es susceptible de error, y siempre lo es tanto como la que recae sobre los delicados problemas de la hacienda pública."

TOMAS SOLEY GUELL

"LA TRIBUNA" Dirigido por la Manana... JOSE MARIA PINAUD Y OTILIO ULATE... Oficina en Nueva York... JOSHUA POWERS, 250, Park Avenue

Año X Número Suelto C 0.15 San José, Costa Rica, Sábado 27 de Setiembre de 1950 Suscripción Mensual C 3.00 No. 2990

NO EXISTEN DIFICULTADES ENTRE COLOMBIA Y PERU

"NO SE PUEDEN AUTORIZAR LAS OPERACIONES DE LOS PROYECTOS FINANCIEROS NI ENTREGAR MAS DINERO AL GOBIERNO PORQUE ESTE NO INFUNDE CONFIANZA", DICE EL JEFE DE LA OPOSICION SEÑOR FLOREZ ORTIZ

"LAS CARRETERAS CONSTRUIDAS, QUE SON CASI NADA, LE CUENTAN AL ESTADO POR AHI DE 17 MILLONES DE COLONES"

"Debemos cien millones de colones y ahora se piden otros mientras nos halagan con el alza de los tributos"

Seis de la mañana. A esa hora no recibe el jefe del partido republicano, licenciado don Carlos María Jiménez, en su bufete. Montones de documentos oficiales en su escritorio. El examen de algunos. Copias de cuentas por gastos de administración de diferentes departamentos del ejecutivo.

Hago de fiscalizador, investigador, controlador, en fin, de todo, en la tarea que me ha impuesto de defender los intereses nacionales contra los intereses de las mafias...

Los papeles — indica señalando uno de los montones de documentos— corresponden al movimiento de administración del ferrocarril nacional. Estimo que la detención que me he hecho en el establecimiento de un aserradero, en Puntarenas, con la tendencia comercial, única y exclusiva, de perjudicar la industria maderera en la que tan fuerte aplicación de capital han hecho diferentes empresas...

"No es el tamaño del país sino la calidad de su jurisprudencia la que determina su importancia para el derecho comparado", dice el Dr. Von Hofmannsthal

"En ningún consulado de Costa Rica en Europa, Nueva York y la Habana pude obtener informes para mi viaje a esta república"

Ayer tuvimos el honor de recibir la visita del doctor don Emil von Hofmannsthal, vicepresidente n.º 1 de la asociación de derecho internacional de Viena. Vino el señor Hofmannsthal a correspondir el saludo que le hicieramos en su visita a esta capital.

Estoy encantado de haber podido conversar con algunos frailes, comerciantes, industriales y personas de otras categorías superiores.

Como supieramos que ayer era el día en que iba a visitar la escuela de derecho, le pedimos que nos hiciera sus impresiones al respecto. El doctor Hofmannsthal, según a nuestros deseos nos dijo:

"NADA MAS INEXACTO NI MAS REÑIDO CON LA VERDAD QUE LA CONDUCTA QUE EL DIPUTADO VILLAFRANCA HA TENIDO A BIEN ATRIBUIRLE A LA SRIA. DE FOMENTO", DICE EL IC. CORTES

EL HALLAZGO DE LOS RESTOS DEL EXPLORADOR ANDREE



Estas fotografías muestran diferentes aspectos del hallazgo y traslado de los restos del explorador Andree y compañeros, cuyos detalles vemos en nuestros lectores. Arriba vemos el sitio en que los cuerpos de Andree y compañeros permanecieron, sepultados bajo el hielo, durante treinta y tres años. El doctor Gunnar Horn y sus hombres aparecen en el acto de sacar los restos, que pueden verse en la siguiente fotografía, en cuya parte superior se nota los objetos que se basculando del hielo atrajeron la atención del doctor Horn. En el centro aparecen los ataúdes conteniendo los restos, y a los lados algunos de los objetos encontrados junto a éstos, y abajo vemos los dos cuadernos de apuntes de Andree, así como su reloj. Aun cuando el tiempo y las condiciones climáticas de las regiones árticas deterioraron ligeramente tales cosas, se espera encontrar en sus páginas información suficiente para poder reconstruir la historia completa de la trágica expedición. También aparece el vapor "Bratvaag", que trasladó los restos de Andree y compañeros de la isla Blanca a Europa.

EN LA COLOCACION DE LOS BONOS DEL EMPRESTO DE OBRAS PUBLICAS ESTAN INTERESADOS OTROS BANCOS DE NUEVA YORK

SE HAN INICIADO GESTIONES PARA ESA COLOCACION Y SE ESPERA SOLO, PARA ENTRAR EN NEGOCIACIONES, LA RESOLUCION DEL CONGRESO ACERCA DEL PROYECTO DE HACIENDA QUE TIENDE A VARIAR LAS CONDICIONES

Las gestiones se extienden también a los bonos de la pavimentación. Otros bancos de los Estados Unidos no están interesados en la colocación de los bonos de obras públicas de nuestro gobierno. Las gestiones en ese sentido van muy bien encaminadas y para entrar en firme en negociaciones, se espera solo la resolución del congreso en el proyecto de la secretaría de hacienda para que se le autorice a colocar dichos bonos en las mejores condiciones posibles.

Las gestiones en el sentido indicado se extienden también, a los bonos del empréstito de pavimentación de San José. Haga el favor de pasar a la pag 3

Doctor EMIL VON HOFMANNSTHAL —He quedado muy bien impresionado de la visita que hice al compañero del licenciado Alvarado Quirós. Los estudiantes de hoy, serían los jueces y magistrados de mañana, convienen con los magistrados y los jueces de hoy: eso es muy saludable por la experiencia que los estudiantes adquieren con esa clase de profesores. Es sistema de enseñanza única puede pasar a la pag 2

Da a la publicidad el estudio por él realizado sobre si la "A. E. G." tiene o no que entregar al gobierno materiales por valor de 106 mil dólares, y dice que no ha hecho otra cosa que externar su opinión sobre el punto que motivó la consulta del administrador del Ferrocarril al Pacífico

"He leído ya en los periódicos algunas opiniones que difieren sustancialmente de la mía: eso más bien lleva a mí ánimo una íntima complacencia porque nada podría serme más grato que encontrar invulnerables los derechos del Estado y saber que el ferrocarril puede contar a su haber con 106 mil dólares"

En el reportaje publicado por el señor representante Villafraza de LA TRIBUNA de ayer, referido a los asuntos de actualidad sobre el Ferrocarril al Pacífico asegura que la República está pagando a la A. E. G. la suma de \$ 1,600,000 por la realización de la obra; que el contrato respectivo estipula que la Compañía delirará al Ferrocarril herramientas, materiales, maquinaria, una grúa y otros implementos, y que esa misma entidad alemana se ha presentado al Gobierno vendiendo los artículos que ya se le están pagando. Agrega además el señor Villafraza que a la oferta de la A. E. G. el Administrador del Ferrocarril contestó en forma negativa, pero que tiempo después recibió una nota del Secretario de Fomento manifestándole que debía comprar lo ofrecido por la Compañía alemana y que se especifica en un inventario que acompañaba a la nota. Nada más indicó en el referido con la verdad que la conducta que don Ricardo Villafraza ha tenido a bien atribuirle a la Secretaría de Fomento.

La A. E. G. remitió a esta Dependencia una lista de materiales eléctricos que tiene en su poder y que le pueden servir al Ferrocarril, y al recibir de tal lista la Secretaría ordenó enviarla al Administrador de aquella Empresa para que, oyendo al señor Ingeniero Cabrol, dijera qué debía comprarse, qué mediar el orden de compra, como se dijo. Y no podía mediar esa orden, porque el Ferrocarril compra licitando, y además porque no podía saber esta Secretaría de antemano qué materiales eléctricos eran necesarios y cuáles no.

Esta cuestión de si los materiales que la A. E. G. ofrece en venta, ya están pagados e incluidos dentro del costo total de la obra de electrificación, ha suscitado un debate interesante, y desde luego de carácter jurídico. Este punto fue incluido por los Ingenieros ditamandados Carranza Vello y Ross y con el señor secretario la carta que la A. E. G. envió al ex - Presidente del Tribunal 18 días antes de que el Poder Ejecutivo firmara el contrato con la Compañía alemana de 20 de Agosto de 1927.

Tanto Briand como Scialoja ofrecieron a Henderson hacer las concesiones que pudieran. Los miembros de la delegación británica consideran que por lo tanto las negociaciones franco-italianas no pueden considerarse fracasadas, estando la puerta abierta para su reanudación por los medios diplomáticos corrientes.

Nuevos incidente polaco-alemanes GINEBRA, 26. — Henderson con ferrencia separadamente con Briand y Scialoja, mostrando optimismo acerca de la probable reanudación de las negociaciones en valores franco-italianas.

Tanto Briand como Scialoja ofrecieron a Henderson hacer las concesiones que pudieran. Los miembros de la delegación británica consideran que por lo tanto las negociaciones franco-italianas no pueden considerarse fracasadas, estando la puerta abierta para su reanudación por los medios diplomáticos corrientes.

KALLOWITZ, 26. — Un grupo de nacionalistas polacos que se componen miembros de la liga de oficiales de reserva polacos, visitó las oficinas del diario alemán K.A. LOWITZER ZEITUNG, causando bastantes daños. Mucha de la información telegráfica de este país fue destruida.

EL MINISTRO SANTOS DECLARA QUE SON CORDIALES LAS RELACIONES ENTRE EL GOBIERNO COLOMBIANO Y LA JUNTA PERUANA

Se acusa a Leguía de haber recibido dinero de Colombia por el arreglo de límites

BOGOTÁ, 26. — El ministro de relaciones Eduardo Santos declaró en una entrevista que los rumores procedentes de Lima acerca de dificultades entre Perú y Colombia son completamente infundados, y que las relaciones entre el gobierno colombiano y la junta militar peruana no pueden ser más cordiales. Dijo que no es cierto que hayan ocurrido incidentes capaces de alterar las buenas relaciones de ambos países. La prensa bogotana publicó hoy mensajes de Lima en que se decía que Leguía era acusado de haber malversado fondos que se establecían pagados por Colombia con motivo del tratado de límites.

Panamá reconoce el gobierno argentino

PANAMA, 26. — Oficialmente se anuncia que el gobierno acordó reconocer el nuevo régimen argentino. Parece que tal decisión fue tomada en el consejo de ministros celebrado el martes, pero hasta hoy no fue anunciada.

El coronel Macía arrestado

BARGEONA, 26. — El coronel Francisco Macía, prominente se paratista catalán que se encontraba desterrado hacia Génova, regresó a esta ciudad, donde fue tomado en el consejo de ministros celebrado el martes, pero hasta hoy no fue anunciado.

NUEVO SRIO. GENERAL DEL FASCISMO



GIURATI Para reemplazar a Turati, Mussolini ha nombrado secretario general del Partido fascista al ex-ministro Giurati, actualmente presidente de la Cámara. Giurati es considerado como una de las principales figuras de la Italia fascista.

Libre Su Hogar de la Asquerosa CUCARACHA con FLY-TOX



FLY-TOX Acaba con las Cucarachas y Cualquiera de los Siete Enemigos Terribles

La cucaracha daña todo lo que toca, incluso los alimentos y el mismo aire que se respira. Por aín, transmite gérmenes parásitarios de los animales al ser humano, causando mucho sufrimiento e infinidad de muertes.

Use Fly-Tox, y su fuerza mortífera certificada no dejará rastros de los 7 Enemigos Terribles y otros insectos dañinos. Este insecticida de preparación científica no es venenoso, no mancha y tiene una fragancia muy agradable. Se vende en todas partes. Identifíquelo por la lata azul. Garantía de devolver el dinero si no mata.

FLY-TOX

FUERZA MORTÍFERA CERTIFICADA ACCIDENTES LAMENTABLES

Han ingresado a la clínica del doctor Figueroa los jóvenes Montoya de Oca y Espinosa que en la carretera a Grecia chocaron contra un auto en la noche del miércoles pasado, viajando en motocicleta con rumbo a aquella ciudad. El estado de los pacientes es muy serio y es muy posible que se haga indispensable la intervención quirúrgica para amputaciones, si no se logra evitar la gangrena. Lamentamos profundamente el accidente que a tales extremos ha llevado a los apreciables jóvenes y hacemos votos para que logren su curación sin tener que someterse a pruebas que les puedan dejar impedimento físico.

A la pequeña hija de D. José Juan Quin Soto y doña Tullia Borja.

- LOS TERRIBLES SIETE**
- Cucaracha
 - Mosquito
 - Pulga
 - Chinche
 - Mosca
 - Pollilla
 - Piojo

Ambian todos los hogares y con sus vicinas niñas, adultos y niños. Algunos de ellos, o todos, están siempre en acción, no importa la época del año. Son elementos terribles de destrucción, enfermedad y muerte.

CERRAJERIA MODERNA

Se hace toda clase de llaves y llavines con o sin muestra. Llavés para las cerraduras de los automóviles. Reparación de toda clase de candados, cerraduras y llavines. Reparación y limpieza de máquinas de escribir, sumar y viecitos. Mastración de candados, cerraduras y llavines con clave maestra y gran maestra. TRABAJOS GARANTIZADOS. 19 años de experiencia.

RICARDO ROJAS T.

Principiaron las prácticas para la adquisición del título en la Escuela Normal

En la escuela normal principiaron en la mañana de ayer las prácticas reglamentarias para la obtención del título de maestra. La señorita Deffilla Salas efectuó una interesante conferencia sobre apicultura, en la sala magna de dicha institución docente que fué oída por el profesor y alumnos. Ohtuvo con la disertación un brillante triunfo, que la coloca en posición envidiable para la adquisición del diploma de maestra normal.

El Sarpullido

Las ronchas, las descuelladas y todas las irritaciones cutáneas de que sufren los niños desaparecen con la aplicación de los polvos Licarbo.

Emplee los polvos Licarbo para que su niño no sufra de sarpullido ni descuelladas.

LICARBO POLVOS ANTISEPTICOS

El Alcalde de turno

Al alcalde primero de la piedad licenciado don Nelson Chacón Páez que vive 125 varas al norte de la iglesia del Carmen le corresponde por turno instruir mañana por los hechos delictivos que se cometieron, de las once de la mañana de hoy, a las ocho de la mañana del 29 del corriente.

Influenza y Resfriados PASTILLAS ORIENTALES

“No es el tamaño del país sino la calidad de su...”

(VIENE de la página 1) servir como modelo de estudios de jurisprudencia para otros países. No es el tamaño del país, sino la calidad de su jurisprudencia la que determina su importancia para el derecho comparado. De la visita que el doctor Bricar al congreso nos dio las siguientes impresiones:

—Tuve oportunidad de presenciar la sesión de ayer del congreso. Encontré el sistema parlamentario de ustedes más técnico que los parlamentos europeos, porque aquí se ve que todos los diputados entienden lo que se está discutiendo. Es una ventaja de los congresos de los pequeños países.

También estubo el distinguido huésped en nuestros tribunales de justicia, donde fue atendido por el presidente señor Ormuru.

—Para unificar el derecho comercial se hicieron esfuerzos en el sentido de identificar el texto de las leyes sobre la materia, pero esto no es suficiente para la unificación del derecho, sino dijo el señor Hofmannsthal significa sus ideas. En Europa podemos ver cómo al desmembrarse el Austria la misma ley fue interpretada de distinta manera por los tribunales superiores de cada una de las nacionalidades que surgen de ese desmembramiento. Si los estados centroamericanos desean un derecho unificado, tendrán que formar un organismo judicial capaz de unificar las sentencias o un comité compuesto por los tribunales superiores con la facultad de dar aviso de los casos en que esos tribunales interpretan la ley de distinta manera.

“Toda actuación es susceptible de error, y ninguna lo es tanto como la que recae sobre los delicados problemas de la hacienda pública”, dice don Tomás Soley Güell

La Escuela Normal de Costa Rica

Invita cordialmente a sus graduados a la Decimainquinta Asamblea Anual y a un Congreso Pedagógico que se verificará el sábado 18 de octubre próximo a las 8 1/2 h.

El señor Secretario de Educación Pública ha concedido permiso para que los Graduados asistan a estos actos. Hay siempre dificultades para que todas las invitaciones personales lleguen oportunamente a su destino: si usted no recibe la suya, la Escuela le ruega aceptarla en esta forma.

Heredia, setiembre de 1930.

La Cultura Literaria, por el profesor Facio

Hemos recibido un ejemplar de “La Cultura Literaria”, del profesor don Justo A. Facio, segunda edición. Tan interesante obrita apareció en 1923, y fue prologada por el recordado Omar Dengo, quien lo dedicó al distinguido autor. Facio con estas bellas palabras: “Claro es que yo había reconocido la presencia de las servidumbres del señor Facio en la causa de la obra nacional de los cuales, en otras horas se hará el oportuno elogio. Pero no había tenido oportunidad de apreciar la existencia de la obra que me llegó que es esencial y, sobre todo, de lo que es más hermoso: la capacidad de renovación. De rejuvenecimiento, diría mejor. Algo así que emana de la generosidad y que es el secreto del entusiasmo del señor Facio. Esto es lo que él me produce sensación de encanto. Eso que le permite entregarse a la vez en la empresa de la cultura con una avidez de crecimiento admirable, pues que cuando la edad con da a este varón al ocajo, se espanta de haberse agotado.”

Poco podría agregarse a tales frases. El señor Facio es reconocido como intangible aporte de la cultura, y su personalidad no necesita presentación. La obra contiene treinta y seis pequeños capítulos que tratan de literarios temas, todos interesantes y de los cuales se ponen de relieve las dotes de escritor y de educacionista que distinguen al señor Facio, a quien damos las gracias por su atención.

En cuanto a los nuevos proyectos hacendarios no puedo menos de participar de la opinión de los señores Chacón y Ortuño, especialmente por faltar en estos momentos las condiciones de oportunidad que, tal vez, más adelante pudieran presentarse.

Don Tomás Soley Güell contestó ayer la interposición hecha por el señor secretario de hacienda a favor de su actuación en dicha secretaría, en los siguientes términos:

San José, 26 de Set. de 1930. Señor don Carlos Arángel Ministro de Hacienda y Comercio S. D. Señor y estimado amigo:

Muy agradable resulta para mí la manifestación que se sirve pedirme sobre su actuación, hasta hoy, en la secretaría de hacienda. Mi concepto sobre sus capacidades para el desempeño de tan delicadas funciones le hice público al felicitar al señor presidente por haber puesto en tan expertas manos esta carrera. Y, no hace muchos días, todavía, en un reportaje que sobre asuntos económicos me solicitó un periodista de Columbia, tuve el placer de poder decir: “La llegada al ministerio de hacienda de una personalidad bien preparada y de tan grandes energías, como don Carlos Arángel, ha

Archo renacer la confianza pública.” Toda actuación es susceptible de error, y ninguna lo es tanto como la que recae sobre los delicados problemas de la hacienda pública. Pero yo tengo la seguridad de que si usted cometiese alguno, — lo que es muy humano — nunca materia de dolo, atención sino de la habilidad inusual, el criterio humano. Como tal, yo lo tengo de que en la medida de su carácter, hay la fibra necesaria para enmendarse.

Digo esto último, porque es lo que respecta a los nuevos proyectos, aunque de ellos veo más que a más de su incesante actividad, no puedo menos de participar de la opinión de los señores Chacón y Ortuño, especialmente, por faltar en estos momentos las condiciones de oportunidad que, tal vez, más adelante pudieran presentarse.

Aprovecho esta para reiterar a usted las seguridades de afecto con sideración e invariable afecto de su Sr. y amigo,

Tomás Soley GUELL

LA OPINION DE DON JAIME ROJAS

San José, 25 de Set. de 1930. Señor Srío de Estado en el Despacho de Hacienda.

Muy estimado señor:

Al contestar la interposición que usted me hizo en el día 21 de ayer, dirigida a varias personas entre las cuales me cito, me reza que no olvide más que sin embargo usted la ocasión de hacer justicia a su labor tan meritosa.

He tenido la oportunidad de observar de cerca su actuación en la secretaría de hacienda y no he podido menos que admirar su constancia, laboriosidad e inteligencia con que ha manejado los asuntos a su cargo en momentos tan difíciles.

Espero que lo siga animando el mismo espíritu de sacrificio en tareas que no olvide más que sin embargo usted la ocasión de hacer justicia a su labor tan meritosa.

He tenido la oportunidad de observar de cerca su actuación en la secretaría de hacienda y no he podido menos que admirar su constancia, laboriosidad e inteligencia con que ha manejado los asuntos a su cargo en momentos tan difíciles.

¡PREVENGASE!!
LA FIEBRE TIFOIDEA NOS AMENAZA
Tome y dé a los suyos la ya bien conocida ENTEROVACUNA LUMIERE (Vacuna Polivalente por vía bucal)
Anti-Eberth-Anti-Paratífica (A & B) Anti-Coli NO DA FIEBRE -- NINGUNA REACCION -- EFICACIA SEGURA --
Puede darse a los niños, adultos y ancianos
LA VENDEN TODAS LAS BOTICAS
Agentes: TRE COSTA RICA MERCANTILE Co. -- SAN JOSE --

De un certero disparo de escopeta, un jamaicano mata a su esposa

El hecho ocurrió cerca de la estación de Estrada

A las nueve y veinticinco minutos de la mañana ocurrió un crimen en la población de Estrada. Adán Towell, jamaicano de unos 30 años, mató de un tiro certero de escopeta a la joven May Dhan, también jamaicana y ambos vecinos del lugar. May y Towell llevaban relación íntima. Parece que ayer May abandonó a Towell y habiéndose encontrado hoy cerca del tanque de agua del ferrocarril, distrae un cuarto de milla de la estación, tras algunas palabras, Towell disparó su escopeta haciendo blanco en el pecho, lado izquierdo. Al momento mismo, habiéndose desmayado, Towell hay a la montañita. El agente de policía ha dado todos los pasos necesarios para la captura del criminal. Redactor, Correspondiente

Dr. O. PACHECO
Consultorio: del Banco de Costa Rica 100 y al S. y 25 v. al O.
Enfermedades de las señoras y obstetricia
DIATERMIA

Prepárese para sentir bien su casa

Ve en los diarios de mañana la lista de los artículos que realizaremos a precios más baratos de costo

"El Estado no ha sido parte demandada en el juicio de don Gabriel Vargas contra el Banco Internacional, ni ha figurado como garante", dice el Jefe del Ministerio Público

"LAS RELACIONES LEGALES ENTRE EL BANCO Y EL GOBIERNO NO HAN SIDO PLANTEADAS, MENOS HAN PODIDO SER DECIDIDAS"

"Las sentencias obligan a los contentientes y no a terceros que no han figurado en el juicio"

En lo conducente a este asunto, el párrafo de la nota dirigida por el administrador del Banco Internacional al secretario de Hacienda, dice textualmente:

"Por los períodos de hoy de los saldos, el interés de la demanda de don Gabriel Vargas contra el Banco y el Banco fue conculcado a pagar el principal de 25,000 colones, los intereses a partir del 6 por ciento anual desde el 23 de octubre de 1923, lo que significa una condonatoria en 355 mil colones aproximadamente.

En otras oportunidades el Banco ha hecho presente a esta Secretaría que las demandas estrictamente contra el Banco, de la fecha de 21 de agosto de 1929 son asuntos del gobierno y no del Banco, y en más de una ocasión ha sido acordado que el Gobierno las tome a su cargo.

En el presente caso es el juez de la causa judicial el que es el que es exonerador, el Banco hará el pago sin dilación pero como queda dicho, no es este asunto que se trata del Gobierno, y espera que la Secretaría de Hacienda lo presente anticipadamente a los órganos necesarios para su ejecución. Como informamos en su oportunidad, con instrucciones del señor presidente de la república, el secretario de Hacienda, quien se ha referido en el nivel, con el jefe del Ministerio Público, licenciado Vargas Quezada, quien anterior a esto tardó por escrito a aquel funcionario en esta forma:

"Tengo el honor de remitir a usted copia certificada del voto emitido por la corte de casación en el juicio ordinario promovido por don Gabriel Vargas contra el Banco Internacional de Costa Rica. De ese documento aparece que fue el Banco, como deudor directo de la obligación, quien se ha condenado a pagar la suma de 250 mil colones, los respectivos intereses y las costas procesales resolutive de la sentencia no está acondicionada a ninguna reserva ni circunstancia que permita al Banco demandante que tenga derecho a anticipadamente de los fondos necesarios para efectuar el pago de la relación jurídica juzgada a la de Gabriel Vargas depositante en cuenta corriente con el Banco Internacional y la posición legal de este como depositario. El estado no ha sido parte demandada en el juicio, ni ha figurado como garante. Las relaciones legales entre el Banco y el gobierno no han sido planteadas, menos han podido ser decididas. Las sentencias obligan a los contentientes y no a terceros que no han figurado en el juicio. Es obvio que la obligación de ninguno de los interesados en la cuestión tiene valor de cosa juzgada. Sería necesario un acuerdo entre el Banco y el Gobierno para una sentencia judicial para que se pueda afirmar A PRIORI que el gobierno debe cargar en su presupuesto con el pago ordenado por el tribunal superior.

Examinada a la luz de estos principios la solicitud del Banco Internacional que antes se ha referido enviarme en consulta, aparece desprovista de fundamento lo que en mi opinión es que debe rechazarse de plano el gobierno".

La contestación que de ahora la Secretaría de Hacienda al director del Banco Internacional se basa, en principio, en la tesis suscitada por el jefe del ministerio de Hacienda, quien se opone categóricamente a las pretensiones del Banco Internacional; y para completar esta información diremos que en el momento en que se ha referido aquel pago; sólo espera la liquidación respectiva. Se ha dicho que el Banco hará oposición. No hay que de la obligación, quien se ha condenado a pagar la suma de 250 mil colones, los respectivos intereses y las costas procesales resolutive de la sentencia no está acondicionada a ninguna reserva ni circunstancia que permita al Banco demandante que tenga derecho a anticipadamente de los fondos necesarios para efectuar el pago de la relación jurídica juzgada a la de Gabriel Vargas depositante en cuenta corriente con el Banco Internacional y la posición legal de este como depositario. El estado no ha sido parte demandada en el juicio, ni ha figurado como garante. Las relaciones legales entre el Banco y el gobierno no han sido planteadas, menos han podido ser decididas. Las sentencias obligan a los contentientes y no a terceros que no han figurado en el juicio. Es obvio que la obligación de ninguno de los interesados en la cuestión tiene valor de cosa juzgada. Sería necesario un acuerdo entre el Banco y el Gobierno para una sentencia judicial para que se pueda afirmar A PRIORI que el gobierno debe cargar en su presupuesto con el pago ordenado por el tribunal superior.

Examinada a la luz de estos principios la solicitud del Banco Internacional que antes se ha referido enviarme en consulta, aparece desprovista de fundamento lo que en mi opinión es que debe rechazarse de plano el gobierno".

La contestación que de ahora la Secretaría de Hacienda al director del Banco Internacional se basa, en principio, en la tesis suscitada por el jefe del ministerio de Hacienda, quien se opone categóricamente a las pretensiones del Banco Internacional; y para completar esta información diremos que en el momento en que se ha referido aquel pago; sólo espera la liquidación respectiva. Se ha dicho que el Banco hará oposición. No hay que de la obligación, quien se ha condenado a pagar la suma de 250 mil colones, los respectivos intereses y las costas procesales resolutive de la sentencia no está acondicionada a ninguna reserva ni circunstancia que permita al Banco demandante que tenga derecho a anticipadamente de los fondos necesarios para efectuar el pago de la relación jurídica juzgada a la de Gabriel Vargas depositante en cuenta corriente con el Banco Internacional y la posición legal de este como depositario. El estado no ha sido parte demandada en el juicio, ni ha figurado como garante. Las relaciones legales entre el Banco y el gobierno no han sido planteadas, menos han podido ser decididas. Las sentencias obligan a los contentientes y no a terceros que no han figurado en el juicio. Es obvio que la obligación de ninguno de los interesados en la cuestión tiene valor de cosa juzgada. Sería necesario un acuerdo entre el Banco y el Gobierno para una sentencia judicial para que se pueda afirmar A PRIORI que el gobierno debe cargar en su presupuesto con el pago ordenado por el tribunal superior.

¿Se acorta Ud. o se tortura?

La pregunta es natural. No existe hoja que dé más de una afilada perfecta, a menos que se le afilado. El acero "Vale" renueva a las hojas su filo original.

REGISTRADOS
7b. Calle Italia, San José, Costa Rica
APARTADO 19, SAN JOSÉ

NAVAJA VALE "Auto Strip" SEGURIDAD

Regresó a esta capital el escultor italiano don Angelo Mazzei

Trae el pedestal de la estatua de Cristo Rey que se colocará en Ochomogo y el altar de la iglesia de Guadalupe

El jueves de la semana que finalizó, ingresó a nuestro país el escultor don Angelo Mazzei, representante en Costa Rica de la casa italiana U. Luisi y Co. de Pie traquina.

El señor Mazzei regresa trayendo varias obras escultóricas de valor, el altar de la iglesia de Guadalupe, preciosos trabajos en mármol de Carrara que supera en mucho a los que ya se han colocado en Costa Rica: el pedestal de la estatua de Cristo Rey, que se colocará en el Alto de Ochomogo y el mármol que será colocado en la tumba de la familia de doña Joaquina Ortiz vid. de Castro, en esta capital. Todas estas obras se han ejecutado en mármol y son concepciones artísticas de gran mérito.

DON ANGELO MAZZEI

También ha importado muchas novedades en el arte escultórico, que serán en breve puestas a la venta.

Presentamos al señor Mazzei y a su señora Josefina G. de Mazzei y niños Agustina y Mario, nuestro más cordial saludo de bien venido.

Únicos concesionarios:
THE COSTA RICA MERCANTILE Co.
Apartado 19
SAN JOSÉ

La **OVOMALINA** es el dispensador de energía y el complemento indispensable de la alimentación en los trópicos.

Unicos concesionarios:
THE COSTA RICA MERCANTILE Co.
Apartado 19
SAN JOSÉ

NUEVO GUARDA DE CARRETERA EN LA SECCION ALAJUELA-HEREDIA

Se deja sin efecto la disposición N° 475 del 13 de agosto anterior, de la Secretaría de fomento, que inviste con el carácter de agentes auxiliares de policía a los guardas de carreteras que allí se indican; y se acuerda investirse con el carácter dicho al señor Ra. el Ocampo Umaña que ejerce el enunciado puesto en la sección de la carretera entre Alajuela y Heredia.

DENTRO DE TRES SEMANAS DARAN PRINCIPIO LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCION QUE EMPRENDERA LA SOCIEDAD CERCVERA NACIONAL

La maquinaria ha sido pedida y ya despachada para Costa Rica

Dentro de tres semanas darán principio los trabajos de construcción del edificio de la Sociedad Cervecería Nacional. Los llevará a cabo Mr. Wolf. Lo principal de la obra, como son las bóvedas y toda la parte subterránea, está hecho. Falta la construcción del edificio y en su construcción se invertirá poco tiempo porque los trabajos se le van haciendo a cabo intensamente.

La maquinaria para la nueva fábrica ha sido pedida y ya despachada. Estará aquí antes de un mes y medio.

También se ha pedido una fábrica de hilo para condonidad de los accionistas que, como se sabe, son casi todos patentados.

Para montar la fábrica vendrán expertos en la materia. La junta directiva de la sociedad entrará en que ahora las cosas marcharán sin interrupción.

Una gota de "GETS-IT" y Continúe Bailando

Aplicar "GETS-IT" a una gota de sudor y en un minuto se evaporará y el calor se eliminará sin seguir las costumbres de aplicación y al calor puesto desaparecerá con los vapores de la evaporación y en todo caso. Esto es el fin deseado. Usado por millones en todas partes del mundo.

"GETS-IT" CHEM. S.V.A.

¡Qué Cara Tan Bonita!

Pero esas **Pecas**...

Suprimalas

"Crema Bella Aurora" de belleza para las Pecas Menores que se aplican a la cara, que se aplica mientras que la piel, blanca, se va aclarando y blanqueando, la tez fresca y homogénea, la cara colorada con la belleza del color natural. ¡Su poder para eliminar su poder mágico.

De venta en toda buena farmacia.

Crema Bella Aurora, Buenos Aires, C.I.B.A., S.A.

Nuevo Jefe Político del Cantón de Palmares

Según lo habíamos informado por acuerdo del ejecutivo se nombra para jefe político de Palmares al señor Gerardo González Vargas en sustitución del señor Don Fernández Vega a quien se aceptó la renuncia del primer cargo. Este acuerdo entrará en vigencia desde el primero de octubre entrante.

El señor González Vargas desempeña la atención principal de policía de tráfico durante varios meses, puesto que deja en virtud de haberse designado para ocuparlo a don Juan Monge Rodríguez.

Los obsequios de LA TRIBUNA para Navidad

Hate pocos días informamos a nuestros lectores de que ya estábamos preparando nuestros obsequios para Navidad.

Ahora queremos decir a nuestros lectores que la Agencia General de este diario, tiene instrucciones para cambiar los recibos pagados del mes de setiembre, por dos acciones numeradas.

Ya lo saben, pues, nuestros favorecidos: el pago de cada recibo, incluyendo el del corriente, de mes de setiembre, da derecho a dos acciones numeradas para participar en nuestro gran concurso de noche buena.

Constantemente daremos a conocer a lista de obsequios que haremos con tal motivo.

Iniciase en "La Tribuna"

LISTA DE LOS REGALOS QUE REPARTIRA ENTRE SUS NUMEROSOS CLIENTES LA TIENDA PERERA (LA VICTORIA)

Que comenzará su GRAN REALIZACION PASADO MANANA LUNES 29 DE SETIEMBRE PARA LAS CINCO PRIMERAS PERSONAS QUE LLEGUEN A COMPRAR:

- 1a. -- UN CORTE DE SEDA PARA CAMISA
- 2a. -- UN CORTE DE TAFETALINA BORDADA PARA SENORA
- 3a. -- DOS PARES DE MEDIAS "VICTORIA"
- 4a. -- DOS CORBATAS FINAS PARA HOMBRE
- 5a. -- UNA CHALINA

Para los clientes que salgan favorecidos en los sorteos que se efectuarán a las seis de la tarde de cada uno de los quince días que durará esta aplastante Realización

Día 30 UN CORTE DE CRESPON MARROQUIN
1 UN CORTE FOULAR DE SEDA
2 UN CORTE DE CRESPON TRAMADO
4 UN CORTE DE TAFETAN DE LANA
5 UNA FAJA Y UN PAR LIGAS PARA HOMBRE
6 UN PAÑUELO DE SEDA GRANDE PARA SENORA
7 UNA SWEATER PARA NIÑO
8 UNA COLCHA DE SEDA
9 UN CORTE DE CAMISA PARA CABALLERO
10 UNA TOALLA DE SEDA
11 UNA SOMBRILLA DE SEDA DE COLOR
12 DOS PARES DE MEDIAS VENUS Y UN PAR DE LIGAS
13 UN CORTE DE CRESPON PURA SEDA
14 UN CUELLO DE PIEL PARA SENORA
15 DOS CORBATAS FINAS PARA HOMBRE

VEA LA LISTA QUE PUBLICAMOS MANANA EN ESTE MISMO PERIODICO PARA QUE SE CONVENZA DE LO BAJO DE NUESTROS PRECIOS Y CONSERVE EL CUPON QUE LE DAREMOS EN CADA COMPRA PARA QUE TENGA DERECHO A ENTRAR EN EL SORTEO QUE DIARIAMENTE HAREMOS EN BENEFICIO DE NUESTROS APRECIABLES CLIENTES

ISIDRO PERERA BOIX

CRONICA PARLAMENTARIA DE AYER

La autorización en blanco

El procedimiento que sugiere la secretaria de hacienda de autorizar al poder ejecutivo a llevar a cabo la colocación de bonos en las mejores condiciones posibles...

FUE APROBADA LA MOCION DEL SEÑOR SABORIO PARA QUE EL PROYECTO DEL PODER EJECUTIVO DE COLOCAR LOS BONOS DEL EMPRESTITO DE CARRETERAS EN LAS CONDICIONES POSIBLES SEA ESTUDIADO CONJUNTAMENTE POR LAS COMISIONES DE HACIENDA Y DE FOMENTO

El señor Ulate declaró que, antes que cualquier otro proyecto financiero, el Congreso debería pedir que se le enviara el presupuesto...

A las 3 y 10 minutos de la tarde empezó la sesión bajo la presidencia del señor Bohmeyer.

REZ, PEREZ

El representante Pérez pidió la palabra para decir que como ayer se había anunciado que había una comisión integrada por los señores Gutiérrez y Chaverri...

FORMA DE DECRETO

Se aprobó la siguiente forma de decreto del proyecto de venta de la casa en que actualmente se encuentran instaladas las oficinas de la oficina de registro civil...

DRUGAS HEROICAS

Se aprobó la forma de decreto en que se reorganiza la forma de introducir y exportar drogas estupefacientes, la instalación de la junta administrativa de drogas heroicas...

IMPUESTO CONSULAR

También se aprobó la forma de decreto del proyecto de ley que modifica el impuesto consular en sus aspectos detallados...

PERMISO

El diputado Mayoría Rivas presentó una solicitud de permiso con constancia médica sujeta por los doctores Echandi y Calderón...

AMPLIACION DE LA CONVOCATORIA

Fue leído el decreto del poder ejecutivo ampliando la convocatoria para las sesiones extraordinarias con varios negocios, unos que se habían pendientes...

EL SR. SABORIO

Propone y razona dos mociones para que se proyecte el presupuesto de la secretaria de hacienda para una comisión conjunta formada por las comisiones de hacienda y fomento...

EL SR. BALDADO

En este caso no se trata de nombrar una comisión especial tal como las de visitas y fomento sino de modificar el reglamento...

DIP. JIMENEZ ORTIZ

Se refiere a la mocion de referencia que se aprobó en sesión de acuerdo con ella porque creía que si un empresario iba a acometer una obra, lo natural era que lo autorizara el poder ejecutivo...

Advertisement for 'Old Parr' Scotch Whisky, featuring a portrait of an elderly man and the text 'Ancient Old Parr Real Antique & Rare Old Scotch Whisky'.

Advertisement for 'Old Parr' Scotch Whisky, stating 'UNA COSA EN LA QUE TODOS LOS BEBEDORES DE GUSTO REFINADO ESTAN PERFECTAMENTE DE ACUERDO: EN LA DE QUE EL WHISKY OLD PARR'.

J. M. SAENZ WITTING & Co. En Puntarenas. Teléfono 3568 Apartado 906 ROBERTO QUIROS

La política económica que se desarrolla entre nosotros no es de verdadero proteccionismo, nos dijo don Luis Esquivel

Cuba es el país que por excelencia está desarrollando el proteccionismo en la forma más amplia y decidida... Estuvo ayer en nuestras oficinas a hacer una visita de despedida nuestro viejo y querido amigo don Luis Esquivel...

Advertisement for dental services by Doctor Carlos L. Valverde Vega, located at the Faculty of Medicine of the Hospital Necker.

Advertisement for 'Crema Dental Squibb' by E. R. Squibb & Sons, Nueva York, highlighting its benefits for dental hygiene.

FUERON NOMBRADOS AYER LOS ARBITROS QUE CONOCERAN DE LA RECLAMACION DE LA SIMMONS CONTRA EL ESTADO... Quedó Protocolizada el acta de aceptación y formación del tribunal.

Advertisement for 'Compañía Bananera de Costa Rica' with details about banana production and company information.

Limón, Setiembre 26 de 1930. M. M. MARSH, Administrador

Quedó lista ayer la sección de carretera Torres-Virilla

El Presidente de la República visitó esa sección

En la tarde de ayer quedaron terminados totalmente los trabajos de construcción de carreteras en la sección Torres-Virilla, ejecutados de acuerdo con el sistema de concreto.

EL SECRETARIO DE FOMENTO CONFIRMO AYER CON EL EX-PRESIDENTE JIMENEZ OREAMUNO ACERCA DE LA CUESTION CON LA A E G

Ayer en la mañana conferenciaron el secretario de fomento, licenciado Cortés y el ex-presidente de la república licenciado Jiménez Oreamuno...

AVISOS DE OcasION

BARRIO OTOYA ALQUILO casa grande con todo servicio moderno. Ernesto Oteiza, corredor jurado, comisionista. Teléfono 2250. Apartado 374. 1430

COMPRO MOBILIARIO de cantina color claro, sillones, mesa, estante, una y mostrador. Hacer proposición condiciones y estado. Apartado 1265 San José. 1429

VENDO FINCA BARATISIMA, 500 varas noreste donde termina línea tranvía San Pedro Montes de Oca. Informarse en ella Alberto Campos. 1426

CASA CON TODO CONFORT, amueblada, en punto céntrico se alquila. Elena de Espinach, frente lado Oeste Teatro América Apartado 1229. 1425

Compañía Surtidora de Costa Rica

La Compañía Surtidora de Costa Rica, se complace en hacer saber al público que a partir del día 1o. de Octubre próximo, dará principio a sus operaciones comerciales en este país, para cuyo fin ha obtenido de la United Fruit Company, por compra hecha a la misma, todas las existencias de mercaderías de sus almacenes y comisariatos. Sus oficinas principales, así como el asiento de su poderado generalísimo, estarán en esta ciudad de Limón, en el mismo edificio de la Compañía Bananera de Costa Rica.

Limón, Setiembre 26 de 1930.
M. M. MARSH,
Administrador

Anúnciese a LA TRIBUNA

Teatro AMERICA

FUNCIONES POPULARES

Mañana DOMINGO 28 DE SETIEMBRE Mañana

A la 1 :-: MATINEE INFANTIL :-: COMICAS :-: por los reyes de la comic :-: Entrada 25 céntimos

A las 2.30 :-: PRINCIPIA LA SENSACIONAL EN LA RED Prepare sus nervios :-: Entrada 25 céntimos

A las 4 :-: La formidable obra dramática EL ENEMIGO con Lillian Gish y Ralph Forbes :-: Entrada 50 céntimos

A las 7 :-: Primera Epoca de la hermosa cinta francesa (EN DOS NOCHES) EL CONDE DE MONTECRISTO creación de Jean Angelo :-: Entrada 50 céntimos

A las 8.30 :-: Gran función de Moda :-: POPULAR El bellísimo y sensacional drama de M. G. M.

CUERPO Y ALMA

Interpretación de los célebres artistas Aileen Pringle y Lionel Barrymore
ESTRENO de Revistas M. G. M. con los más recientes sucesos mundiales. ESTRENO de una divertida COMICA
Entrada 50 céntimos



MOTOR DE DOS CABALOS 110 voltos, 60 ciclos se necesitan. Ofertas al teléfono 2005 o al apartado J. 1420

NECESITO TOMAR EN ALQUILER una casa grande con tres temblores por los alrededores del Morazán.—Victor Polini. 1419

COMPRO TERRENO 15 a 50 manzanas. Cambio propiedad. Ofertas al teléfono 2005 o al apartado J. 1420

SE ALQUILAN 2 CASAS con terrenos 150 varas Norte del Carmen, diez ventiladas, una de ellas con muebles. Informes: Miguel Macaya & Cia. 1424

JUEGO CONFORTABLE PARA OFICINA O HALL, Juegos curvos para salón y preciosos juegos de mímber. Surtido en muebles en estilos caprichosos, modernos. Todo nuevo, caoba, bien charolado y a precios escandalosamente ridículos. La Económica, frente esquina Teatro América. Teléfono 3600. 1350

EN EL PASAJE DENT, cerca del Gran Hotel Costa Rica, quedará para alquilar, desde el primero de octubre próximo, un local propio para oficina. Informarse Rogelio Sotela. Teléfono 3090. 1421

VENDO 60 VACAS LECHE-RIAS, buenas productivas. En conjunto o por lotes. Precio convencional. Informes RAMON ZURIGA ROJAS SAN ISIDRO DE CORONADO. 1418

SE COMPRO FINCA DE 15 a 20 manzanas con carretera para automóvil. De preferencia que tenga hipoteca con el Internacional o el Crédito. Dirigir ofertas al apartado 126. 1414

BALSA SECA DE 1a. CALIDAD. Ofrece a 60 cts. libras. Lado Oeste de la Provedora. Frente a la Perretera El Mercado. 1416

LAVERO ENCONTRADO, lleva placa con el nombre, será entregado a su dueño previo pago de este aviso 179

ALQUILO SIN MUEBLES mi casa de habitación. Para informes todas las mañanas por teléfono No. 2904. Roberto Chacón Paut. 1413

MOTORES DE ACEITE crudo famosa marca "El M. G. V." De venta donde Alfonso Altschul. 1415

TEATRO NACIONAL

COMPANIA DE ALTA COMEDIA De las Rivas - Rivero

-- H O Y -- SABADO A LAS 8 y 30 -- H O Y --

GRAN VELADA EN HONOR Y BENEFICIO Del Eminentísimo Primer Actor Don JOSE RIVERO

QUIEN LA OFRECE EN PRUEBA DE AMISTAD A LOS CULTOS CABALLEROS don ARTURO QUIROS, don LEON CORTES y don GUILLERMO GONZALEZ

ZALEY H., CON EL ESTRENO DE LA OBRA DE ECHEGARAY DE MALA RAZA

MAÑANA DOMINGO: - 2 Ultimas Funciones 2 NOCHE DESPESIDA!

"No se pueden autorizar las operaciones de los proyectos..."

Viene de la pag. UNO

Por lo menos, debió haberse publicado al negarlo con detalles y especificaciones. Al caso de los autos oficiales, he de ser más explícito. Según informo que tengo, esos coches no han sido comprados por la mayoría, si no la totalidad, han sido supeplanados en sus principales piezas a tal extremo que de todos los magníficos y valiosos autos que obtuviera al servicio de los ministros, no queda uno en buenas condiciones de servicio. Esto es algo que plantea el desorden en el gobierno y la razón para la gran desconfianza que el país tiene en sus administradores.

Acercá del proyecto del ejecutivo pidiendo reformas sustanciales a las leyes que autorizan los empréstitos para carreteras y puentes, el Heraldo de San José informó que los señores ministros, no queda uno en buenas condiciones de servicio. Esto es algo que plantea el desorden en el gobierno y la razón para la gran desconfianza que el país tiene en sus administradores.

Acercá del proyecto del ejecutivo pidiendo reformas sustanciales a las leyes que autorizan los empréstitos para carreteras y puentes, el Heraldo de San José informó que los señores ministros, no queda uno en buenas condiciones de servicio. Esto es algo que plantea el desorden en el gobierno y la razón para la gran desconfianza que el país tiene en sus administradores.

Domingo 28 de Setbre.

VARIEDADES

TEATRO ARISTOCRATICO

CINCO Grandiosos espectáculos sonoros CINCO
A la 1 :-: La sensacional película SONORA EL FERROVIARIO con Lon Chaney y Phillis Haver ENTRADA 50 céntimos

A las 2.30 :-: La aristocrática estrella Norma Shearer en la bellísima cinta SONORA --: CARA DE ANGEL --: ENTRADA 50 céntimos

A las 4 :-: Tandá Extraordinaria. La hermosa superproducción dramática y SONORA --: EL BESO --: con la sin rival pareja Greta Garbo y Conrad Nagel ENTRADA UN colón

A las 7 :-: La aplaudida película dramática SONORA --: EL BESO --: con la insuperable Greta Garbo y el gran Conrad Nagel ENTRADA UN colón

A las 8.30 de la noche: Soberbio Espectáculo SONORO GRANDIOSO y Regio Estreno MUSICAL Metro Goldwyn Mayer presenta la espectacular obra dramática del célebre director King Vidor:

ALELUYA

Sublime interpretación de Mina Mae Mc Kinney llamada la Josefina Baker Americana
Todo el Dolor --: Todo el Sentimiento --: Toda la Alegría --: Toda la Tragedia de una Raza
--: VEA SUS BAILES --: OIGA SUS CANTOS --: --: CONOZCA SUS COSTUMBRES --: --

No es hablada Titulos en Español

Extros Sonoras: Revista Metroton sonora y hablada con los más recientes sucesos mundiales
William O'Neil el famoso barítono de Broadway en varias de sus creaciones favoritas
ENTRADA DOS colones
Muy pronto GRANDES sucesos del Cine SONORO LA ESPADA ERRANTE o Espadas y Corazones con Ramón Novarro y Dorothy Jordan
LAS CHICAS DE HOY con Joan Crawford, Anita Page, Rod La Rocque, Douglas Fairbanks y Josephine Dun
LOS ESTRELLADOS con Buster Keaton, María Calvo, Raquel Torres y Lionel Barrymore
EL PUENTE DE SAN LUIS REY con Lily Damita, Don Alvarde y Raquel Torres
Esté Usted Atento a la Fecha de Estos Estrenos

ESTADIO NACIONAL

DOMINGO 28 DE SETIEMBRE 1930

--: A las 10 de la mañana --:

FINAL INTERNACIONAL

FORTUNA vs. ORION

ULTIMO CAÑONAZO

¿Le amenaza un CATARRO?

No se descuide. Córtele a tiempo, para evitar peligrosas enfermedades.

Tome **BROMO QUININA** con la fuerza de W. GROVE en la cabeza.

Variedades
Teatro Aristocrático
SABADO 27 de setiembre

A las 3 --: La divertidísima LUNA DE MIEL con Polly Moran y Harry Gibbons Entrada 50 céntimos

A las 7 y a las 8.30 La sensacional película Pathe de vaqueros

LA CUADRILLA DEL RIO PECOS con el intrépido Leo Maloney Extra Comica Entrada 50 céntimos

Mañana --: Una maravilla musical super estreno ALELUYA Un diluvio de canciones Una avalanche musical Un huracán de melodías Una sintonía de pasiones Titulos en Español